
SPA LE MAURY
Hôtel & Spa 

CARTE DES SOINS

TREATMENT MENU





Hysope Paris incarne plus de 30 ans d’expertise et 10 ans de
recherche dédiés à l’excellence du soin. Cette Maison
familiale française élabore, dans son propre laboratoire, des
formules concentrées en actifs naturels rares — issus de la
botanique, de la mer et de la biotechnologie — avec une
naturalité proche de 100 %. Référence du soin visage,
Hysope sublime la peau en alliant physiothérapie, biologie
cutanée, gestes experts et cosmétiques d’exception pour
des soins ultra personnalisés.
Hysope Paris embodies over 30 years of expertise and a decade of research
dedicated to skincare excellence. This French family-owned Maison formulates
highly concentrated treatments in its own laboratory, using rare natural actives
from botanicals, the sea, and biotechnology — with near-100% natural origin.
A true reference in facial care, Hysope enhances the skin by blending
physiotherapy, skin biology, expert techniques, and exceptional cosmetics into
ultra-personalized treatments.

MARQUE DE SOIN POUR LE VISAGE



NOS SOINS DU VISAGE HYSOPE
HYSOPE FACIAL TREATMENT

Hysope innove avec un soin expert des peaux sensibles afin de profiter pleinement d’un véritable réconfort
apaisant et nourrissant qui convient aux peaux les plus réactives et sensibles en l’enveloppant d’un cocon de
douceur.

SENSEYA

Hysope innovates with an expert treatment for sensitive skin, so you can take full advantage of the soothing and nourishing
comfort it provides, enveloping even the most reactive and sensitive skin in a cocoon of softness.

Nourrir & Désensibiliser
60min • 85€ | 90min • 125€

WHITE RIVIERA

Combinant précision et efficacité, ce soin visage uniformise le teint et réduit les tâches pigmentaires tout en
régénérant la peau en profondeur.
Combining precision and effectiveness, this facial treatment evens out the complexion and reduces pigmentation spots while
deeply regenerating the skin.

Jeunesse & Anti-tâches
30min •  45€ | 60min •  85€ | 90min • 125€ 
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HYDRA RIVIERA

L’iconique soin Hysope universel pour un teint parfait, une hydratation à son plus haut niveau pour une
peau repulpée et douce. Redonnez fraîcheur et éclat à votre teint avec ce soin aux forts pouvoirs
revitalisants et hydratants.
The iconic universal Hysope treatment for a flawless complexion, hydration at its highest level for plump, soft skin. Restore
freshness and radiance to your complexion with this skin care product with powerful revitalising and moisturising properties.

Hydrate & Illumine
30min • 45€ | 60min • 85€ | 90min •  125€

Réalisez un diagnostic complet de votre peau grâce à un analyseur de dernière
génération, basé sur l’imagerie multi-spectrale et l’intelligence artificielle. Ce
système, parmi les plus fiables en analyse cutanée, établit une cartographie précise
en évaluant la texture, les taches, les rides, le capital soleil et d’autres paramètres
invisibles à l’œil nu. À partir de cette lecture approfondie et de vos besoins, nous
concevons un soin sur mesure, parfaitement adapté à la nature et à l’état réel de
votre peau.

DIAGNOSTIC SKIN PREDICTION

20min • 30€ | Offert pour tout soin visage ou achat à partir de 2 produits

Découvrez l’âge biologique de votre peau et le futur de votre visage 

Experience a complete skin diagnosis using a next-generation analyzer powered by multi-spectral imaging and
artificial intelligence. This cutting-edge system, among the most reliable in skin analysis, provides a precise
mapping of your skin by evaluating texture, spots, wrinkles, sun exposure levels, and other essential parameters
invisible to the naked eye. Based on this in-depth assessment and your specific needs, we design a fully
personalized treatment tailored to the true nature and condition of your skin.
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SUPRÊME IMMORTELLE
Régénération  & Anti-âge
Ce soin prestigieux, infusé de la ligne ELIXIR D’IMMORTELLE, est un traitement profond liftant et
resculptant. Complété par les gestuelles haute précision des expertes de la peau, ce soin cible toutes les
dimensions de l’âge. La peau est tonifiée, l’ovale du visage réhaussé, le grain de peau gagne en finesse et en
régularité. De la source de l’Immortelle à la source de la jeunesse, ce soin favorise la régénération de la peau
en profondeur. 
This prestigious treatment, infused with the ELIXIR D'IMMORTELLE line, is a deep lifting and resculpting treatment.
Complemented by the high-precision movements of skin experts, this treatment targets all aspects of ageing. The skin is
toned, the oval of the face is enhanced and the texture of the skin becomes finer and more even. From the source of Immortelle
to the source of youth, this treatment encourages deep skin regeneration. 

60min • 85€ |90min •  125€

VERTUOSE
Revitalisant, Corset & Correcteur
Le plus emblématique des soins jeunesse Hypose vous offre une peau parfaite et sublimée avec le soin
VERTUOSE, un traitement correctif complet aux résultats incomparables. Visant l’optimisation de la
régénération cellulaire, il redensifie l’épiderme et compense les déficits hormonaux. Véritable correcteur à
360°, il attenue les signes de l’âge et efface les imperfections du temps de manière durable.
The most iconic of Hypose's youth treatments offers you perfect, enhanced skin with the VERTUOSE treatment — a
comprehensive corrective therapy with unmatched results. Designed to optimize cellular regeneration, it plumps the
epidermis and compensates for hormonal deficiencies. A true 360° corrector, it reduces signs of aging and effectively erases
time-related imperfections for lasting results.

60min • 85€ |90min •  125€

MEN RIVIERA
Hydratant & Défatiguant
Ce soin du visage concentré s’adapte aux besoins spécifiques de chacun : il purifie la peau, atténue les signes de
l’âge, les poches et les cernes, tout en assurant une hydratation optimale et un véritable moment de détente.
This concentrated facial treatment adapts to individual needs: it purifies the skin, reduces signs of aging, puffiness, and dark
circles, while providing optimal hydration and a true moment of relaxation.

30min • 45€ |60min •  85€
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Thalion est une Maison bretonne experte en cosmétique
marine, installée au bord de la mer d’Iroise. Elle conçoit ses
soins dans ses propres laboratoires, en puisant dans la
richesse des algues et de l’océan pour créer des formules
alliant naturalité, innovation et haute performance.
Engagée pour la peau comme pour la mer, Thalion offre des
soins sensoriels et efficaces qui hydratent, revitalisent et
protègent, révélant l’éclat naturel de chaque peau.

Thalion is a Breton Maison specialized in marine cosmetics, based on the
shores of the Iroise Sea. In its own laboratories, it crafts skincare infused with
the richness of algae and ocean minerals, combining natural origin, innovation,
and high performance.
Committed to both skin and sea, Thalion offers sensorial and effective
treatments that hydrate, revitalize, and protect — revealing each skin’s natural
radiance.

MARQUE DE SOIN POUR LE CORPS 



LE VANNETAIS

Ce rituel complet, inspiré par la mer, associe un massage du corps profondément relaxant à un soin du
visage sur mesure. Tandis que les tensions s’évanouissent sous les gestes enveloppants du massage, votre
peau retrouve éclat et hydratation grâce à des soins adaptés à ses besoins. Une expérience sensorielle
unique pour rééquilibrer corps et esprit.
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Soin du dos en 3 temps : gommage purifiant, masque décontractant à la Boue de Guérande et massage ultra-
relaxant qui dénoue une à une les tensions du cou, de la nuque et du dos.
A 3-step back treatment: purifying scrub, relaxing mask with Guérande mud and ultra-relaxing massage to relieve tension in the neck, nape and
back.

SPECIAL RELAX DOS

RITUEL VOLUPTÉ DES MERS

Ce soin, débutant par une exfoliation divine et sublimatrice de peau, vous immerge lentement dans un cocon
de bien-être. Chorégraphies marines, solaires et techniques Hypno-Slow procurent une exquise sensation de
relaxation.
This treatment begins with a divine exfoliation to sublimate the skin and slowly immerse you in a cocoon of well-being. Marine choreography, sun
care and the Hypno-Slow technique create an exquisite sensation of relaxation.

OPTION  AVEC GOMMAGE DIVIN

NOS SOINS DU CORPS THALION
BODY TREATMENT THALION

THÉRAPIES MINÉRALES : SOIN REVITALISANT

Un ensemble de techniques de relâchement musculaire et d’assouplissement articulaire est mis en œuvre. 
Le corps est plongé dans un état de détente ultime grâce à ce massage signature, qui allie manœuvres
musculaires profondes et rééquilibrage par les bienfaits de l’eau de mer.
A combination of muscle relaxation and joint flexibility techniques is applied. The body is immersed in a state of deep relaxation thanks to this
signature massage, which blends deep muscular movements with rebalancing benefits drawn from the power of seawater.

OPTION AVEC GOMMAGE MINÉRAL

60min • 95€ 
 90min • 120€

60min • 105€ 
90min • 140€

45min • 70€

90min • 145€
Soin Complet Visage & Corps

This full-body ritual, inspired by the sea, combines a deeply relaxing body massage with a customized facial. While tension melts away under
soothing, enveloping movements, your skin regains its radiance and hydration through tailored skincare. A unique sensory experience to
restore harmony between body and mind.



NOS SOINS SIGNATURES
OUR SIGNATURE TREATMENTS

MASSAGE AYURVÉDIQUE ABHYANGA
Le massage Ayurvédique, issu de la tradition indienne, équilibre corps et esprit grâce à des mouvements
profonds. Il revitalise l'énergie, améliore la circulation sanguine et apporte une détente profonde. En plus
de ses bienfaits physiques, il contribue à un équilibre émotionnel et mental.
Ayurvedic massage, derived from Indian tradition, balances body and mind through deep movements. It revitalises vital energy, improves
blood circulation and brings deep relaxation. In addition to its physical benefits, it contributes to emotional and mental balance.

MASSAGE PERSONNALISÉ
Ce soin sur mesure commence par un entretien personnalisé, où nous prenons le temps de comprendre vos
préférences et vos attentes. En combinant différentes techniques, ce massage cible vos douleurs spécifiques,
aide à soulager le stress, réduit la fatigue et vous procure une détente profonde. 

This tailor-made treatment begins with a personalised interview, where we take the time to understand your preferences and expectations. By
combining different techniques, this massage targets your specific aches and pains, helps relieve stress, reduces fatigue and provides deep
relaxation.

90min •  140€

40min • 70€  | 60min • 110€  | 90min • 150€

NOS OPTIONS EN SUPPLÉMENT
OUR ADD-ON OPTIONS

MASSAGE DES PIEDS OU MAINS
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GOMMAGE COMPLET DU CORPS AU SEL MARIN

20min • 30€

30min • 45€
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MASSAGE  SIGNATURE - AYURVÉDIQUE ABHYANGA

THÉRAPIES MINÉRALES : SOIN REVITALISANT INTENSE 

SPECIAL RELAX DOS 

RITUEL VOLUPTÉ DES MERS 

CORPS

LE VANNETAIS

90min • 275€

60min • 180€

45min • 135€

60min • 199€

90min • 280€

60min • 165€

60min • 165€

60min • 165€

60min • 165€

60min • 165€

VISAGE

HYDRA RIVIERA

SENSEYA 

WHITE RIVIERA

SUPRÊME IMMORTELLE

VERTUOSE

Hydrate & Illumine

Nourrir & Désensibiliser

Jeunesse & Anti-tâches

Régénération  & Anti-âge

Revitalisant, Corset & Correcteur

NOS SOINS ET MASSAGES EN DUO 
OUR TREATMENTS AND MASSAGES FOR TWO

Offrez-vous une parenthèse d’exception dans notre cabine de soin en duo.
Dans une atmosphère feutrée et apaisante, vivez un moment de pure harmonie, pensé pour éveiller les sens
et apaiser l’esprit. En couple, entre amis ou avec un proche, laissez-vous porter par l’excellence de nos soins
et savourez l’art du bien-être… à l’unisson.
Share a luxurious moment of pure relaxation in our duo treatment room. A serene escape for couples, friends, or loved ones — where wellness
becomes a shared journey.
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L’ESPACE BIEN-ÊTRE
WELLNESS AREA

BALNÉO 
Accès Privatif 
Private access

45min • 25€ / 1 personne

ESPACE BIEN-ÊTRE

Accès sauna, hammam et douche sensorielle
Access sauna, hammam and sensitive shower

60 min •  25€ / personne
Clients extérieurs

Clients de l’hôtel
60 min •  18€ / personne

45min • 35€ / 1 personne 
 65€ / 2 personnes

ACCÈS ESPACE BIEN-ÊTRE + BALNÉO PRIVATIVE

Clients de l’hôtel 1h45 •  40€ / personne
Clients extérieurs 1h45 • 45€  / personne

*supplément de 8€ par personne pour une balnéo Thalasso  

PARENTHÈSE SPA LE MAURY 

BALNÉO THALASSO

La balnéothérapie Thalasso enrichie en eau de mer en poudre Thalion offre une
véritable cure de minéraux. Concentrée en oligo-éléments marins, elle
revitalise le corps, détend les muscles en profondeur et aide à reminéraliser la
peau. Un soin complet qui allie bien-être, efficacité et évasion sensorielle.

Thalasso balneotherapy enriched with Thalion powdered seawater offers a true mineral recharge.
Concentrated in marine trace elements, it revitalizes the body, deeply relaxes the muscles, and helps
remineralize the skin. A complete treatment that combines well-being, effectiveness, and sensory escape.

Plongez dans un univers de détente et profitez pleinement de notre espace bien-
être, composé d’un sauna aux vertus apaisantes, d’un hammam aux vapeurs
bienfaisantes, et d’une douche sensorielle qui éveille délicatement vos sens grâce à
un jeu harmonieux de lumières, de sons et de jets d’eau. Prolongez l’expérience avec
un accès à notre bassin de balnéothérapie, où l’eau chaude et les jets massants vous
enveloppent pour un relâchement total du corps et de l’esprit. Une parenthèse de
luxe, rien que pour vous.
Immerse yourself in a world of relaxation and enjoy full access to our wellness area, featuring a soothing sauna,
a steam-filled hammam, and a sensory shower that gently awakens your senses with a harmonious blend of
lights, sounds, and water jets. Extend the experience with access to our balneotherapy pool, where warm water
and massaging jets surround you for complete physical and mental relaxation. A luxurious escape, just for you.



L’EXPERIENCE AU SPA LE MAURY 
THE SPA LE MAURY EXPERIENCE

NOS HORAIRES
Le Spa est ouvert de 9h à 20h (sauf conditions exceptionnelles). L’accès se fait sur réservation et sous
réserve de disponibilités. L’espace bien-être n’est pas privatif et peut accueillir jusqu’à 6 personnes
maximum.
The Spa is open from 9am to 8pm (except in exceptional circumstances). Access subject to reservation and availability.  The wellness area is not
private and can accommodate a maximum of 6 people.

RÉSERVATION
Afin de garantir la disponibilité des horaires et des prestations que vous désirez, nous vous recommandons
de réserver votre soin à l’avance. Votre carte bancaire sera nécessaire à la réservation de vos soins à titre de
garantie. 
In order to ensure slot availability and treatments that you desire, we recommend to book all treatment in advance. Your credit card will be
necessary during the booking, for the guarantee. 

Il vous est possible d’annuler votre réservation jusqu’à 24h avant l’heure de réalisation prévue pour votre soin. 
En cas d’annulation au delà de cette limite, 100% du montant du/des soin(s) réservé(s) sera dû.

You may cancel your reservation up to 24 hours before the scheduled time of your treatment. If you cancel beyond this time limit, 100% of the cost
of the reserved treatment(s) will be charged.
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CONTRE INDICATIONS
Nous nous réservons le droit de refuser un soin ou un massage en fonction de certaines contre-indications
(femmes enceintes, mineurs de moins de 15 ans, maladies, troubles circulatoires, etc.)

We reserve the right to refuse a treatment or massage based on certain contraindications (pregnant women, minors under 15, illnesses,
circulatory disorders, etc.).



Hôtel & Spa Le Maury ****

31 Rue du Lieutenant-Colonel Maury
56000 Vannes

Reception: 02.97.47.26.46

spa@hotel-lemaury.com      https://www.hotel-lemaury.com


